8月30日(月) はれ

今日は8月のお誕生日会がありました!お誕生日の子には一人ひとり発表をしてもらうのですが、低学年の子も堂々と、とても素敵に発表してくれました☆コロナの感染防止の為になかなか以前のように、みんなでわいわいとおやつを食べてお祝いすることはできませんが、歌を歌ったり、おめでとうとみんなから伝えてあげられる時間にしています。



8月27日(金) はれ

今日の防災訓練では、台風が襲ってきたときの避難の仕方や、どれほど危険な災害なのかを学びました。台風によってこれまで起きた事例や、台風にはたくさんの種類があるなど、子どもたちはとても熱心にお話を聞いていました。深草児童館では、毎月 1 回このように防災訓練行い、子ども達自身が自分の身を守る為の訓練を行っています。



8月25日(水) はれ

夏休みも終わり、小学校では二学期が始まりました。まだまだ暑い日が続き、久しぶりの小学校で子どもたちは暑さに負けず、頑張って過ごしていたと思います。

深草児童館での休み明けはじめの行事は、「将棋クラブ」でした!クラブに入っている子どもたちは、日に日に将棋の知識が深まってきています。日頃も、将棋をしている子が多く、これからの成長に期待したいと思います☆



8月23日(月) はれ

今日は夏休み一大イベントの「なかよしマーケット」でした☆

なかよしマーケットは伏見の児童館 5 館が集まって、子どもたちが作った商品を売ったり買ったりします。これまでは、5 館が集まって他館と交流をしながらお買い物ごっこを開催していましたが、今年は感染拡大防止の為、他館の商品を共有し各館で行いました。

3年生以上がお店屋さんになって、「いらっしゃいませー!」「やすいよー!」とそれぞれ商品を頑張って売っていました☆種類も豊富で、欲しい商品を買って、お友達同士で買ったものを見せ合いっこしたり、思い出に残る楽しい一日になりました♪





8月21日(土) くもり

昨日は、おたのしみDAYということで、「カキ氷」をしました!! 雨が降っていたため、残念ながらお部屋の中でしか食べられなかったですが「おいしい!!」 「舌の色変わった!見て!」と子どもたちも楽しそうに食べていました。

夏休みももう少し。緊急事態宣言中ではありますが、沢山の思い出を作ってほしいですね。





8月19日(木) あめ

今日はハンドメイドクラブがあり、「風鈴」を作りました!!

折り紙を好きな形に切ったり、テープを自由に貼ったりして、オリジナルの風鈴が完成しました☆楽しいクラブになりました!!





16日(月)は、学童クラブ児童で「お店屋さん」をしました!! 先週は高学年がお店屋さんをしたため、今回は1・2年生がお店屋さんに挑戦しました。 お客さんが商品を見やすいようにキレイに並べ、「いらっしゃいませ」と店員さんになりき っていました。みんな、楽しそうに参加していました☆





8月14日(土) あめ

びっくりするほどの大雨が降りましたね。みなさん大丈夫だったでしょうか? 今週は「お店屋さん」がありました!いつも食べているおやつですが、この日は高学年の子どもたちがお店屋さんになってたくさんのおやつを売ってくれました☆こんなに色々ある中から選べることはなかなか無いので、みんなとっても悩んでお買い物をしていました。高学年の子ども達もノリノリでなりきっていました♪





梅雨に逆戻りしたかのように毎日雨ですね。それでも子どもたちは毎日元気に児童館で

遊んでいますよ。先日のハンドメイドクラブでは、皆で「カキ氷のストラップ」を作りま した☆羊毛フェルトをこねこね丸めてとっても可愛くて夏らしいストラップが出来上がり ました!!とっても簡単なのでお家でも是非作ってみてくださいね☆





8月10日 (7)

暑くてなかなか外遊びが出来ない毎日ですが、7日(土)はお外でシャボン玉遊びをしま した。低学年の子も高学年の子も「先生見てみて!大きいのができた!」「すご~い!沢山 できた☆」と皆とってもはしゃいでいました。時間ギリギリまで、めいっぱい楽しみまし た!!夏休みはまだまだこれからです。体調に気を配りながら、元気に楽しく過ごしまし ょうね!☆







8月6日(金) はれ

今年の夏休みは「おたのしみ DAY」といって、子ども達には直前まで内緒のおたのしみ プログラムの日があります。先日は謎解き大会をしました!予想以上に盛り上がり、チー ムで力を合わせて楽しく謎を解いていました☆分かったときのヒラメキの顔がみんなとっ ても素敵でした(笑)優勝チームにはささやかなプレゼントもあり、またやりたい!とい う声が聞こえてきました。





今日もセミが元気に鳴いています…夏を感じますね!学童さんも夏休みを楽しんでいます。気温が高いとなかなか外には出られないので、室内で工作をすることが多いです☆ ひとつの工作でも、みんなの個性で色とりどりの作品が出来るので面白いですよ!





あっという間に8月に入りましたね!外はますます者くなってさましたが、体調管理には気をつけていきましょう!

この日は助産学校の学生さんが実習に来てくれていて、子ども達もたくさん遊んでもらって楽しかったようです。「いっしょにあそぼ~!!」とトランプやボードゲームしていました。ちゃんと自己紹介をして挨拶をする子どもが多く、嬉しくなりました。



